

Existe t'il des Fake news dans l'église de Jésus-Christ ?

Devons-nous donner crédit à tout ce qui se dit au nom de Dieu, de Jésus, du Saint-Esprit ?

Il existe dans l'église des prophètes, des enseignants qui disent avoir reçu une révélation et se mettent à la propager en déclarant qu'ils sont inspirés par Dieu pour le faire ?

Mais peut-il exister comme dans le monde, parmi tout ce que l'on peut lire et écouter dans les cercles chrétiens, des Fake news ?

Toute Ecriture est inspirée de Dieu et utile pour nous enseigner, nous corriger, nous faire grandir en sagesse et discernement affirme l'apôtre Paul. Alors cherchons dans les Ecritures une réponse à notre question.

Présence de faux enseignements dans l'église de Thessalonique

« En ce qui concerne le retour de notre Seigneur Jésus-Christ et notre rassemblement auprès de lui, nous vous le demandons, frères et sœurs: ne vous laissez pas facilement ébranler dans votre bon sens ni troubler par une révélation, par une parole, ou par une lettre qui semblerait venir de nous, comme si le jour du Seigneur était déjà là. Que personne ne vous trompe d'aucune manière. En effet, il faut que l'apostasie arrive d'abord et qu'apparaisse l'homme de péché, le fils de la perdition... » 2 Thessaloniens 2:1-3 S21

Dans l'église du 1er siècle à Thessalonique des Fake news circulaient déjà ! Le mot *révélation* évoque ici les charismes de révélation du Saint-Esprit : prophétie, parole de connaissance, parole de sagesse. Le mot *parole* désigne des discours, messages, sermons oraux. Le mot *lettre* désignent des écrits, des épîtres se réclamant de Paul ou d'un de ses collaborateurs.

Nous voyons donc ici que des chrétiens prétendant être inspirés par le Saint-Esprit annonçaient et enseignaient sous l'une de ces 3 formes que le retour du Seigneur Jésus avait déjà eut lieu et que les chrétiens de Thessalonique avaient donc loupé l'enlèvement !

On comprend que de telles affirmations puissent ébranler les croyants et susciter chez eux de la crainte. Mais cette crainte était-elle fondée ?

Ne soyez pas troublé leur dit Paul car il s'agit en fait d'une Fake news ! On cherche à vous tromper ! La vérité c'est que le retour du Seigneur doit être précédé par la venue de l'Anti-Christ et de son règne !

Présence de faux enseignants dans l'église d'Ephèse

« Hyménée et Philète se sont écartés de la vérité et ils ébranlent la foi de plusieurs, en prétendant que notre résurrection a déjà eu lieu. » 2 Timothée 2 :17-18

Nous avons ici les noms de 2 chrétiens propagateurs de Fake news : Hyménée et Philète. Ces frères, qui se sont

écartés de la vérité, propagent un mensonge à savoir que la résurrection aurait déjà eu lieu et donc que les croyants d'Ephèse l'auraient du coup loupée !

Cette annonce on le comprend facilement avait de quoi ébranler les chrétiens naïfs et crédules !

Mais bonne nouvelle : il s'agissait là d'une Fake news. OUF !!!

Moralité : les disciples de Jésus ne doivent pas gober tout ce qu'on leur enseigne !

Les croyants ne doivent pas croire tout ce qui se dit ou s'écrit sur la toile ! Il est sage de ne pas donner crédit et colporter un enseignement, une révélation, même donné au nom de Dieu, avant d'avoir pris la peine d'en vérifier l'exactitude dans la Parole écrite de Dieu, la Bible !

Les chrétiens doivent acquérir la sagesse et sa cousine la prudence et prendre du recul par rapport à ce qu'ils entendent ! Car nous l'avons vu, la Bible l'atteste que les FakeNews existent bel et bien même dans l'église de Jésus-Christ !

Les Fake news troublent le peuple de Dieu, l'induisent en erreur, sans parler qu'elles discréditent aux yeux du monde notre fiabilité !

Ne soyons pas des croyants emportés à tout vent de doctrine

Ballotés de ci de la par les dernières prétendues révélations divines. Il nous faut quitter nos couches culottes d'enfant et devenir des chrétiens mûrs, solides et équilibrés !

Pour cela il nous faut être davantage fondé et enracinés sur Christ notre solide rocher : L'apôtre Paul écrivait « *Puisque vous avez accepté Jésus-Christ comme Seigneur, vivez dans l'union avec lui. Soyez enracinés en lui et construisez toute votre vie sur lui. Prenez garde que personne ne vous séduise par les arguments trompeurs et vides de la sagesse humaine : elle se fonde sur les traditions des hommes, sur les forces spirituelles du monde, et non sur le Christ.* » Colossiens 2 :6-8

Prière pour les chrétiens troublés, trompés

Dans un souci pastoral je prie pour tous les chrétiens troublés et induit en erreur par des inexactitudes, des faussetés, des mensonges, de fausses révélations et des enseignements erronés. Je prie Seigneur que tu les éclaires et les rassures en les ramenant sur les chemins de la paix qui sont les chemins de la vérité.

Amen !

Avez-vous le désir de vous former davantage dans la Parole de Dieu ?

Si oui, pourquoi ne pas considérer de vous inscrire à notre école de formation biblique en ligne ?

C'est une formation gratuite, exigeante mais très fructueuse.

Voici le témoignage retour d'un de nos étudiants qui vient de recevoir son diplôme : « *Pour moi, cette formation à révolutionner ma vie spirituelle. J'avais quelques pratiques qui détruisaient ma vie spirituelle, je les prenais à la légère, grace à cette formation ma vie est totalement changée. Je deviens plus simple, plus humble, plus déterminé pour accomplir l'œuvre de Dieu.* »

Intéressé ? Voici le lien vers le bouton qui va permettra de vous y inscrire : [Inscription Formation CDLR](#)

Ce message existe aussi en version vidéo sur ce site à la section Eglise